



Mundaca reclamó contra el “secuestro” de la negociación oficialista por lista unitaria

PARLAMENTARIAS. Dijo que Modatima recibió un “portazo” de los partidos.

Ante el quiebre del oficialismo de cara a una lista única parlamentaria, el gobernador regional Rodrigo Mundaca, como integrante del Movimiento de Defensa por el Acceso al Agua, a la Tierra y la Protección del Medio Ambien-

te (Modatima), se refirió a un posible desmarque de la candidatura presidencial de Jeannette Jara.

Dejando en claro que las expectativas de participación de Modatima en la lista mayoritaria “son moderadas”, con

dos candidaturas tanto en la Región de Valparaíso como en la Región de La Araucanía, el gobernador reconoció que “esperábamos tener un mejor trato a propósito de la posibilidad que tenemos de disputar con altas posibilidades de éxito en

el Distrito 6”.

Sin embargo, dijo que “se nos ha dado un portazo en la cara”, lo que califica como “una conducta que afecta no solamente a nuestra organización, sino que a los movimientos sociales en su con-



GOBERNADOR REGIONAL.

junto, porque los partidos finalmente tienen secuestrado el debate y están priorizando precisamente a sus candidatos en detrimento de los movimientos sociales y de la ciudadanía”.

Esta situación, advirtió, “nos obliga como Modatima a tomar decisiones, siempre velando por los intereses de nuestra organización, velando por la ciudadanía y porque el ejercicio democrático no esté secuestrado por algunos pocos”.

